

2. Platz Elf Teamrace in Griffen

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 18. April 2010 um 20:10 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. April 2010 um 20:56 Uhr

Rang zwei für Team Werner Müller/ Christian Bierbaumer in Griffen.



Gestern musste Werner Müller in der Anfangsphase des Einzelrennens kurz zu Boden, heute beim Elf Team-Race „verschluckte“ sich seine GASGAS beim Startvorgang. Während der Kappler verzweifelt versuchte seine EC 300 in die Gänge zu bringen, war die Konkurrenz natürlich schon längst auf und davon. Was folgte war eine furiose Aufholjagd mit dem Ergebnis das das Team nach 40 Min. wieder in Führung lag. Hier machte auch der 27 Jährige steirische Teampartner Christian Bierbaumer einen tollen Job.

Regen und zum Teil recht tiefer Boden machte das ganze am Haberberg in Griffen nicht einfacher. Mit dementsprechender Wut im Bauch peitschte Werner Müller seine GASGAS über die Piste. Der 43 Jährige Endurochampion legte dabei eine Serie von Rekordrunden hin.

Werner Müller: Für mich war dieses 3 Stunden Elf Team-Race ein schwieriges Unterfangen, musste ich doch das ganze Feld von hinten aufrollen. Über Rang zwei freue ich mich daher ganz besonders. Aber auch die Leistung von Christian war top in Ordnung. Ich bin von seiner professionellen Einstellung zum Sport begeistert, so Werner weiter. Der Sieg blieb aber trotz allem im Süden (Kärnten/Steiermark).

2. Platz Elf Teamrace in Griffen

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 18. April 2010 um 20:10 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. April 2010 um 20:56 Uhr

Markus Tischhart gewann mit Teampartner Daniel Stocker. Für den Gailtaler KTM Pilot ist es der erste Saisonsieg.

Ergebnis: Elf Team-Race 2010 Griffen

1. Markus Tischhart K/Daniel Stocker ST

2. Werner Müller K/ Christian Bierbaumer ST

3. Rudi Pöschl T (ohne Teampartner)